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Grave acidente entre carretas é
registrado na MG 050 próximo a Paraíso

Polícia Civil prende quadrilha
responsável por assaltos
em São Tomás de Aquino

Prefeitura repassa
recursos para Inpar

e Santa Casa

Câmara devolve
meio milhão
à Prefeitura

Empresários ainda aguardam solução da
Prefeitura sobre concessão de terrenos

Câmara propõe repassar duodécimo
para garantir pagamento de aposentados
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

O AUMENTO DA AIDS ENTRE
JOVENS E ADOLESCENTES

DUPLICAÇÃO
O deputado federal, Renato Andrade, participou, na
quarta-feira, em Brasilia,  de um encontro com toda a
bancada federal mineira, com o Governador Fernando
Pimentel. Vários assuntos foram tratados, oportunida-
de em que o parlamentar novamente cobrou posicio-
namento em relação a reivindicação dele de duplicação
da MG-050, entre Itaú de Minas e Passos. O trecho da
rodovia já totaliza 18 mortes em vários acidentes
registrados, inclusive com paraisenses entre as vítimas
fatais. Segundo Pimentel, será cobrada uma solução da
concessionária AB Nascentes das Gerais,responsável
pela administração da rodovia.
RANKING
O deputado federal Rodrigo Pacheco (PMDB-MG), pre-
sidente da Comissão de Constituição e Justiça (CCJ)
da Câmara dos Deputados, recebeu, semana passada,
premiação por ter sido o primeiro colocado de Minas
Gerais no “Ranking dos Políticos”, entidade civil que
monitora o desempenho dos políticos brasileiros. No
geral, o mineiro ocupa a 27ª colocação nacional. O mi-
neiro já havia sido escolhido entre os 10 melhores polí-
ticos do Brasil no “Prêmio Congresso em Foco”, em ou-
tubro. Ele que nas eleições passadas concorreu a Pre-
feitura de Belo Horizonte, agora vem sendo cogitado
para disputar o Governo do Estado pelo PMDB.
REPASSES
Foi postado em redes sociais na tarde de quinta-feira,
cópia reprográfica do cheque de R$ 500 mil da Câmara
Municipal devolvidos à prefeitura. Trata-se de devolu-
ção de duodécimo oriundos de economia e prioridades
que foram deixadas inicialmente de ser executadas para
ajudar mais uma vez de alguma forma na recuperação
financeira do município. Depois de ter recebido recur-
sos das sobras da Câmara, a Prefeitura Paraíso efe-
tuou na tarde de sexta-feira o repasse de R$ 300 mil ao
Instituto de Previdência dos Servidores do Município
(Inpar) e mais R$ 200 mil ao hospital da Santa Casa.
Entra de um lado e automaticamente sai de outro. Até o
momento a Câmara já devolveu R$ 1,9 milhão só neste
ano.
RETOMADA
Nesta semana o prefeito Walker Américo Oliveira anun-
ciou uma boa nova. Na quinta-feira,30 de novembro,
durante visita com os vereadores à sede da Escola Mu-
nicipal José Carlos Maldi, no bairro Bela Vista, ele falou
sobre a retomada das obras no início do próximo ano.
Acompanhado de secretários e assessores Walkinho
disse ser inadmissível uma construção daquele porte,
ficar parada no tempo e se deteriorando. Mesmo com
recursos escassos o jeito é colocar mãos à obra, pois,
apesar de tudo ainda há muito por fazer.
UM TERÇO
Da dívida de quase R$ 72 milhões herdada pela atual
administração do governo anterior, a Prefeitura já pa-
gou praticamente um terço da dívida que atualmente
está um pouco a mais do que R$ 51 milhões. Segundo
o Executivo, não fossem as rescisões atrasadas, as fo-
lhas de pagamento acumuladas entre tantas dívidas
pagas era ara o município estar em outra situação. Se-
gundo anunciado era para a administração estar com
os salários em dia, situação igual para credores e for-
necedores e ainda restar R$ 7 milhões em caixa para
obras e investimentos. Neste ritmo ainda se gasta mais
dois anos para tentar colocar a casa em dia.
MULHERES
Na manhã de sexta-feira a Rede de Enfrentamento à
Violência Contra a Mulher e a Santa Casa de Misericór-
dia formalizaram o acolhimento humanizado das vítimas
de violência sexual na maternidade desta exemplar
instituição. O trabalho vem sendo defendido intensamen-
te pela vereadora Maria Aparecida Cerize Ramos, que
vem dando continuidade a um trabalho iniciado na ges-
tão passada pela então vereadora Dilma Oliveira. Na
oportunidade o Conselho Municipal dos Direitos da Mu-
lher agradeceu  a toda a equipe da Santa Casa, na pes-
soa do médico Flávio Vilela e da vereadora e chefe da
fisioterapia Cidinha Cerize, por entenderem a importân-
cia deste trabalho fundamental na proteção das mulhe-
res paraisenses.
BALANÇO
Na manhã de sexta-feira, 1º de dezembro a reunião do
prefeito foi com os funcionários municipais de todos os
setores da administração. No encontro realizado no Te-
atro Municipal Sebastião Furlan teve prestação de con-
tas, mensagem de otimismo, esclarecimentos e pedido
de apoio de Walker aos servidores. A iniciativa visa so-
mar forças para continuar seguindo em frente.
EXPLOSÕES
Como acontece em todo começo de mês, caixas eletrô-
nicos foram para o ar na região. Cássia foi visitada por
bandidos na madrugada de sexta-feira, 1º de dezem-
bro. Os criminosos passaram pelas agências do Banco
Itaú, onde o sistema de segurança impediu que a ação
marginal tivesse êxito. Em seguida rumaram para o Ban-
co do Brasil que fica a menos de 100 metros de distân-
cia, de onde levaram uma quantia de dinheiro não re-
velada. A esta altura do campeonato criminosos já de-
vem estar articulando como vão obter recursos do 13º.
Novas ações  devem ser registradas nos próximos dias.
FECHOU
Não só por conta da violência e criminalidade, mas tam-
bém por questões comerciais o Banco do Brasil encer-
rou ontem as atividades em Cássia. Parecia até que os
bandidos sabiam da decisão e foram lá fazer a despedi-
da antes que fechasse de vez. Os clientes agora serão
transferidos para a agência em Itaú de Minas que é a
mais próxima. Já em Jacuí nesta semana clientes e usu-
ários do BB fizeram um manifesto cobrando uma posi-
ção sobre a reabertura do banco naquela cidade. Na-
quela localidade os criminosos cansaram de explodir as
agências do Sicoob e do BB.
DESRESPEITO
Por falar em Banco do Brasil, a agência de São Tomás
de Aquino também está fechada desde que caixas ele-
trônicos foram explodidos há alguns meses.Parece até
coisa combinada. Bandidos agem, e a direção do ban-
co usa este pretexto para não mais reabrir as agências.
Nessa prática desrespeitosa com clientes, dentre eles
um grande número de aposentados, é quem fica com o
prejuízo, tendo gastos para se locomoverem a agênci-
as mais próximas. No caso de São Tomás, é a de Para-
íso.
Escola integral
Apenas uma escola da 35ª SRE(Superintendência Re-
gional de Ensino), a E.E.Professora Maria Leonor Nasser,
em Jacuí está na relação dos mais 36 estabelecimentos
do Ensino Médio que terão oferta de ensino integral,
oferecido pelo Governo de Minas. Com isso o Estado
passa a contar com 80 escolas atendendo neste siste-
ma. Desta forma a expectativa é poder atender a partir
de 2018 mais 19.600 estudantes. As escolas foram
selecionadas a partir de critérios definidos pelo MEC,
por meio do Programa de Fomento à Educação em Tem-
po Integral, como condições de vulnerabilidade social,
índice socioeconômico abaixo da média do estado en-
tre outras medidas.

Quando surgiu na década de 80, vitimando inclusive as-
tros da TV, do cinema e da música, a Aids provocou pânico e
consternação na população. Adolescentes da época certa-
mente se lembram de Freddie Mercury, Cazuza e tantos
outros artistas que eram verdadeiros gigantes no palco, se
definhando em função daquela doença até então pouco fala-
da e muito temida.

Vieram os tratamentos, a evolução da Medicina e dos
remédios, e o prolongamento da vida apesar do vírus HIV. E,
aos poucos, aquele bicho-papão parou de meter tanto medo.
Passados cerca de 30 anos, o que se vê é uma sociedade
despreocupada com os riscos. Tanto é que o número de jo-
vens e idosos infectados pelo vírus HIV cresceu de forma
expressiva em Minas na última década. Só entre os adoles-
centes de 15 a 19 anos, o contágio foi cinco vezes maior,
passando de 37 casos, em 2007, para 201, no ano passado.
Entre os maiores de 65, os registros triplicaram no mesmo
período.

Hoje, quando se celebra o Dia Mundial de Luta contra a
Aids, especialistas em saúde garantem que a doença ainda
parece uma realidade distante para a maior parte das pesso-

as. O salto nas notificações vai na contramão das melhores
condições de diagnóstico para a terrível doença. O Sistema
Único de Saúde (SUS) disponibiliza à população brasileira
os remédios usados no tratamento. As drogas são caríssi-
mas, mas também têm bem menos efeitos colaterais que há
alguns anos. O teste para confirmar a contaminação ficou
mais rápido.

A informação está para todo o lado. Nas escolas, nas
rodas de amigos, na televisão, na internet. Porém, embora
jovens e idosos tenham cada vez mais conhecimento, mui-
tos ignoram os riscos e acreditam que não serão contamina-
dos, mesmo diante do sexo desprotegido. É como se aquela
doença não fosse mais tão perigosa ou contagiosa. Ledo
engano.

Não existe cura para a Aids. E o melhor remédio para
ficar longe do vírus HIV ainda é o sexo seguro.

E apesar de todas as mudanças, o preconceito ainda é
gigante. Por medo de rejeição, muitas vítimas escondem a
infecção como um segredo guardado a sete chaves. A igno-
rância das pessoas continua a mesma.

(Editorial do Hoje em Dia, 01/12/17)
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O ouvinte
Anton Tchekhov, escritor russo dos mais importan-

tes, nasceu em 1860 e morreu no ano de 1904. De
estilo realista, dando tanta ou mais importância ao fun-
do que ao próprio enredo, dedicou-se mais aos con-
tos, nos quais descreveu, ora com o mais fino humor,
ora com a mais profunda angústia, os últimos anos do
czarismo na Rússia. É de sua autoria o conto "Angús-
tia", que tem como subtítulo : A quem comunicar a mi-
nha tristeza?, do qual faremos um breve resumo, de-
vido à grande importância da ideia que ele encerra.

Em uma cidade gelada da Rússia do século XIX,
Jonas Potapof era cocheiro de trenó, vivendo de trans-
portar pessoas de um local para outro, como fazem
hoje os táxis. Cabeça baixa, muita neve no chapéu e
no paletó, ele esperava por um freguês. Mas, não es-
perava contente como de hábito. Ao contrário, estava
extremamente triste, porque havia perdido seu único
filho, já moço.

A história mostra as tentativas que ele faz de falar
sobre a morte do filho com os sucessivos fregueses
que tomam assento em seu veículo de deslizar sobre
a neve, ou gelo, e com um companheiro de quarto na
hospedaria à qual se recolhe à noite. Ninguém ao me-
nos presta atenção em seu desespero por verbalizar
o sofrimento que o corrói por dentro.

Deitado na cama humilde do hotel onde passaria a
noite, insone, ele se preocupa com seu cavalo. Será
que está bem? Será que comeu alguma coisa? Para
se certificar, desce à baia. Vê que está tranquilo, que
já se alimentou. Nota também que o animal o fita com
uns olhos diferentes, como se quisesse dizer alguma
coisa, ou ouvir.

De mansinho, ele começa a contar sua história. A
falar da febre que acometeu Cosme Jonitch, seu filho.
De como morreu, os cuidados que teve com ele. Do
enterro e da dor que sentira ao voltar sozinho paracasa.
Tudo, tim-tim por tim-tim. E nessa noite, depois de mui-
tos dias de insônia, Jonas Potapof consegue dormir
um sono tranquilo.

Esse conto põe em relevo algo extremamente im-
portante, que parece simples, mas que pouca gente
sabe fazer: ouvir. Muitas vezes o que nossa filha, filho,
esposa ou amigo, desejam é que os escutemos com
atenção. De preferência sem interrupções, mas com
interesse, sentindo cada palavra. E cá estamos nós
prontos a escutar... não mais que três minutos! Pron-
tos a dar conselhos, a contar fatos parecidos que acon-
teceram conosco...

Já vimos muitos anúncios de cursos de oratória,
de dicção, mas nunca o imensamente importante cur-
so de audição, de paciência com pessoas que que-
rem apenas desabafar, falarem de seus erros, colo-
carem sons em sua dor.

F A L E C I M E N T O S
24/11 - Donizete Francisco Alves, 50 anos

26/11 - Leonidia Barbosa Belchor ,88 anos

27/11 - Antonio Alves de Souza, 84 anos

28/11 - José de Credo, 79 anos

27/11 - José Francisco de Carvalho, 55 anos

28/11 - Almira Conceição Elord, 73 anos

29/11 - Antonio Rogério, 71 anos

29/11 - José Adolfo Dizaró, 71 anos

30/11 - Messias Martins Grillo, 82 anos

30/11 - Iolita Cardoso Jardim de Lima 47, anos

01/12 - Nilda da Silva 79, anos

01/12 - Luiz Gonzaga Alves 93, anos

AUTORIZAÇÃO AMBIENTAL  DE FUNCIONAMENTO
A Torres e Prado Ltda. EPP, CNPJ nº 03.458.608/0001-52,
por determinação do Conselho Estadual de Política
Ambiental – COPAM, torna público que solicitou, através
do Documento nº 1289225/2017, e requerimento de licença
nº 00067/2005, Autorização Ambiental de Funcionamento,
para a atividade de Fabricação de peças, ornatos e
estruturas de cimento e gesso, para sua unidade industrial,
localizada à rua Luiz Marinzeck, nº 55, Bairro: Parque
Industrial II, São Sebastião do Paraíso/MG.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 073/2017, Tipo Menor Preço
por item. Objeto: “Prestação de serviços como facilitador de oficina
de circo em grupos de serviço de convivência e fortalecimento de
vínculos para o CRAS do Município de São Tomás de Aquino”. A
abertura será dia 15 de Dezembro de 2017, às 13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 072/2017, Tipo Maior valor
ofertado por lote. Objeto: “Concessão Administrativa de uso de
Espaços Físicos (Art. 45, Paragrafo 1º, IV da Lei 8.666/93) destinados
a fins comerciais para a realização da festa das congadas, festejos
natalinos e fim de ano durante as festividades das congadas 2017”.
A abertura será dia 15 de Dezembro de 2017, às 09:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Tomada de Preço n.º 003/2017, Tipo Menor Preço
Global Objeto: “REFORMA DA CRECHE MUNICIPAL ORLANDO
SOARES VILAS BOAS”. A abertura será dia 20 de Dezembro de 2017, às
08:30 horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações encontram-
se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (035) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 01
de Dezembro de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma Contrato ref.
ao Proc. nº 323/17, Pregão Pres. nº 39/17, cujo objeto é “Aquisição de
gêneros alimentícios e materiais descartáveis, abrangendo Convênio nº
1271000208/2017 celebrado entre Prefeitura Municipal de Itamogi e
Secretaria de Estado de Cultura, para manutenção das atividades de bem
cultural imaterial denominado “CONGADAS”, a ser realizado neste
município”, com as empresas: ADRIANA APARECIDA CAMPAGNOLI
ME, CNPJ 21.685.781/0001-75, pelo valor global de R$ 24.693,90;
BETANIA APARECIDA PERBONI VILAS BOAS - ME, CNPJ 09.105.483/
0001-63, pelo valor global de R$ 9.666,65; J.E. SUPERMERCADO LTDA,
CNPJ 07.913.504/0001-41, pelo valor global de R$ 12.656,20;

Proc. nº 355/17, Pregão Pres. nº 42/17, cujo objeto é “Aquisição de
materiais de construção para reforma e ampliação da Escola Municipal
Professora Gelcyra Xavier de Oliveira”, com as empresas: JOSE CARLOS
SOARES ME, CNPJ 07.639.408/0001-57, pelo valor global de R$
49.680,77; MARTINS CASA E CONSTRUCAO LTDA, CNPJ 15.546.918/
0001-08, pelo valor global de R$ 78.635,79. Itamogi/MG, 30/11/2017 -
Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal
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Por João Oliveira

A Câmara Municipal pro-
cedeu no fim da tarde de
quinta-feira ( 30/11) a devo-
lução de meio milhão de re-
ais à Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso. O che-
que foi entregue pelo presi-
dente da Casa, Marcelo de
Morais, à Tesouraria da Pre-
feitura, e o valor se refere à
sobra de duodécimos.

Marcelo anunciou que é
desejo da Casa continuar fa-
zendo economia de recursos
no próximo ano a fim de
manter regularidade na devo-
lução dos repasses de duodé-
cimo, uma vez que o muni-
cípio se comprometa a des-

Câmara devolve meio
milhão à Prefeitura

tinar o recurso para garantir
pagamento dos aposentados
(matéria nesta edição).

De acordo com Morais, al-
gumas prioridades da Câmara
foram colocadas em segundo
plano para que a Casa pudesse
contribuir, mais uma vez, com
a recuperação financeira do
município.  Com o repasse des-
ta semana, a Câmara Munici-
pal já devolveu ao todo cerca
de R$ 1,9 milhão à Prefeitura,
somente em 2017.

Marcelo destaca que a Câ-
mara pretende devolver até o
final do biênio 2017/2018 um
valor correspondente a pelo
menos R$ 4 milhões. “O pré-
dio da Câmara ainda precisa de
alguns investimentos, como ar
condicionado e elevador, mas

são coisas que podem espe-
rar. A prioridade é utilizar os
recursos economizados do
duodécimo para ajudar o pre-
feito. Os recursos para exe-
cutar os serviços que preci-
samos na Câmara ficam para
2018”, disse o presidente de
Casa.

O orçamento da Câmara
é formado por duodécimos
repassados ao Legislativo
pela Prefeitura e, pela lei, os
recursos que sobram devem
ser devolvido no final do
ano.

Marcelo comunicou que a
Câmara continuará dando to-
tal transparência à administra-
ção dos recursos públicos di-
recionados à Câmara Muni-
cipal.

Por João Oliveira

A solução para situação de
empresários que receberam ter-
renos doados pela Prefeitura
em Áreas de Preservação Per-
manente (APP) pela administra-
ção anterior, ainda pode demo-
rar a ter solução. Isso porque
o Município estuda um local
adequando para realizar a doa-
ção de novos terrenos para
atender a expectativa desses
empreendedores que já tiveram
gastos com escrituras e que fi-
caram impedidos de mexer nas
áreas doadas anteriormente,
sob pena se serem multados.
Dos 16 terrenos doados em
área ilegal, apenas quatro em-
presários entregaram novo pla-
no de negócios para doação de
novas áreas.

Na gestão passada foi dado
à concessão de uso a algumas
áreas a empresas do município:
12 áreas que confrontam com
a rua Iugoslávia e 15 que fazem
margem com a avenida Dárcio
Cantieri. A grande polêmica en-
volvendo essas áreas é que
aquela região é uma Área de Pre-
servação Ambiental (APP), onde
existem quatro nascentes e um
curso d’água, onde parte dessa
APP passa por elas.

O secretário de Desenvol-
vimento Econômico, Ulisses
Araújo, informou que já houve
diálogo com os empresários
que tiveram áreas doadas na
rua Iugoslávia, onde foi pedido
para ser reapresentado um
novo plano de negócios. “Eu
não posso pegar um plano e
simplesmente fazer a doação de
outra área sem que seja feito
um novo processo e tramitar
normalmente, que é encami-
nhado para a Câmara, aprova-
do pelos vereadores e sancio-
nado pelo prefeito”, diz.

Sobre os terrenos na  face
da avenida Dárcio Cantieri,
Ulisses conta que ainda está em
discussão com cada um des-
ses empresários. “Os ‘garga-
los’ são os do início e do final
daquela área, isso porque a APP
corta esses terrenos. Esses, que
ainda há área que podem ser
utilizadas pelos empresários,
tem um espaço útil muito es-

Empresários ainda aguardam
solução da Prefeitura sobre

concessão de terrenos

treito, porém estamos fazendo
um estudo de forma a viabilizar
esses locais. Na área em que
não pode ser mexida ficou acer-
tado de iríamos procurar uma
área em outro local, que ainda
está em estudo”, ressalta o se-
cretário.

De acordo com Araújo, o
processo é demorado e o de-
sejo é que situação pudesse se
resolver o quanto antes. “Uma
equipe técnica fará  todos os
levantamentos, a área selecio-
nada tem que ser desmembrada
à necessidade de cada empre-
sário, envolve cartório e, como
não temos profissional, traze-
mos da AMEG. Já tem quatro
processos preparados e quere-
mos protocolar na Câmara no
início do ano, que são as da rua
Iugoslávia, as demais ainda não
demonstraram interesse. Ao
todo eram 16 áreas doadas”,
acrescenta Ulisses.

O secretário comenta que
as áreas doadas são com o
intuído de estimular a geração
de empregos no município. “O
prefeito fez uma portaria recen-
temente para criar uma comis-
são permanente de avaliação e
acompanhamento e fiscalização
enquanto ao cumprimento dos
requisitos estipulados em leis
municipais. Esse grupo multi-
disciplinar irá analisar todos os
terrenos que estão ociosos e
que foram doados e se atingiu
a finalidade, se não atingiu, os
empresário serão chamados
aqui para que discutamos. O
espaço é publico, o município
investiu também e quer ver re-
torno”.

Ulisses destaca que se a
concessão de uso não cumpriu
a finalidade, o município deve
reaver esses terrenos. “Essa
comissão ira avaliar justamen-
te isso. É premissa básica, o
espaço é público e o município
investiu, se não houve retorno
não há o porquê de manter a
doação dessa área. As empre-
sas que apresentaram o plano
de negócio, mostram que além
da geração de emprego, tam-
bém tem a questão da geração
de impostos. O desempregado
já está com a sua autoestima
abalada, o que queremos é de-

volver para ele essa confiança.
Está difícil enquanto momento
econômico, mas não está im-
possível”, acrescenta.

Ainda sobre as áreas na APP,
Ulisses conta que o município
não tem uma maneira legal de
pagar despesas feitas por em-
presários para obter as escri-
turas. “Elas não foram usadas,
o que podemos fazer é prever
em lei para as empresa que te-
nham tido essa despesa, cons-
tar que a futura escritura será
paga pelo município. Mas para
isso precisamos de previsão
legal e legalmente não temos
como devolver o dinheiro que
esse empresário já gastou”, des-
taca.

SALA MINEIRA DO
EMPREENDEDOR

Ulisses conta que hoje em
Paraíso há empresas que têm
uma identidade com o municí-
pio e que querem crescer. “Es-
sas empresas têm nos busca-
do. O prefeito tem esse enten-
dimento de nós ajudamos os
empresários que aqui estão,
para conseguirmos solucionar
o problema que existe em rela-
ção ao desemprego e renda.
Estamos com essa visão volta-
da às pequenas empresas por-
que existe um estudo que mos-
tra que 60% dos empregados
do Brasil estão alocados nos
pequenos negócios”.

De acordo com o secretá-
rio, as grandes corporações
agraciam uma grande massa de
pessoas, porém são poucas, ao
passo que 27% do PIB nacio-
nal provêm dos pequenos ne-
gócios. “Iremos instalar em
Paraíso a Sala Mineira do Em-
preendedor para poder melho-
rar a vida de quem quer em-
preender e, além disso, resol-
ver um problema muito grave
que é a mortalidade do peque-
no e médio negócio em seu pri-
meiro e segundo ano de nasci-
mento. Isso é sério. A pessoa
que se dispõe em empreender,
investir, ela é muito corajosa,
porque ela vende o que tem sob
pena de perder tudo. Essa Sala
Mineira vem para dar suporte
para que ele erre o menos pos-
sível e que a empresa tenha
sucesso”, completa.

Gestão passada havia doado terrenos em APP, mas
empresários não puderem mexer sob pena de serem multados

A solenidade de levanta-
mento das bandeiras será rea-
lizada neste domingo, 3, em
São Sebastião do Paraíso. O
evento marca de forma oficial
o início da festa da Congada
com celebrações religiosas e
apresentações dos ternos de
Congo e Moçambique a partir
das 16 horas, na Praça Comen-
dador José Honório (Matriz).
Conforme Heraldo Bícego pre-
sidente da comissão organiza-
dora os detalhes da festa deste
ano já está acertada com os
dirigentes dos ternos. "A ex-
pectativa é mantermos a tradi-
ção de realizarmos uma gran-
de festa para os paraisenses e
visitantes", comenta.

O levantamento das bandei-
ras está confirmado para acon-
tecer no domingo. De acordo
com Vicente de Souza Neto,
coordenador da parte religiosa
a programação já está defini-
da. No início da tarde, a partir
das 13 horas os ternos sairão
para a busca das bandeiras nos
bairros em várias regiões da
cidade. "Teremos às 16 horas
a chegada na Praça da Matriz e
às 16h30 a missa com a benção
aos capitães e envio para a festa
deste ano", comenta.

A procissão das bandeiras
acontecerá a partir das 17h30
e o levantamento será às 17h45.
Na solenidade são realizadas
homenagens a Nossa Senhora
do Rosário, São Benedito, San-
ta Efigênia, São Domingos,
São Jerônimo e Santa Catarina,
padroeiros da festa.

Uma das novidades da
Congada deste ano é a presen-
ça de um novo terno de Congo,
o Novo Milênio. No ano pas-
sado o grupo apresentou-se na
terceira noite dos desfiles com

Arquivo

o nome de Amigos de Paraíso
e agora em 2017 participará de
todos os dias. "Novamente nes-
te ano não teremos concurso e
a verba aser distribuída aos ter-
nos é de R$ 110 mil", explica o
presidente da Comissão Orga-
nizadora, Heraldo Bícego.

As apresentações deverão
ocorrer até as 2 horas da ma-
drugada, por isso, a partir do
dia 26 as apresentações ocor-
rerão a partir das 19h30. "Cada
Terno de Moçambique terá 15
minutos e cada Terno de Congo
terá 25 minutos, exceto o ter-
no Caçulas de Paraíso que
apresentará em 15 minutos",
anuncia.

A organização da Congada
de 2017, igual ocorreu no ano
passado será de responsabili-
dade da Afessp (Associação
Folclórica das Escolas de Sam-
ba de Paraíso). A entidade foi a
única que apresentou toda do-

Levantamento das bandeiras
será no domingo e inicia

a festa da Congada

cumentação e melhor propos-
ta dentro do processo de lici-
tação da Prefeitura destinada a
realização da festa. A associa-
ção tem como tendo como pre-
sidente, Heraldo Bicego; e vice-
presidente João Batista Rocha.
A associação também será a
responsável pela montagem da
infra-estrutura da festa como
arquibancadas, palanque, som
e iluminação.

Confira no quadro em ane-
xo a ordem dos desfiles dos
ternos no Levantamento das
Bandeiras:

• Ternos de Moçambique:
São Benedito, Zambiê de An-
gola, Nossa Senhora do Rosá-
rio, Diamante e Santos Dumont

• Ternos de Congo: Xambá,
Anjos de S. Benedito, Novo
Milênio, Sabiá, Veteranos, Bela
Vista, Filhas de Paraíso, Ipiran-
ga, Canários Paraisense, Caçu-
las de Paraíso e União

DR. JOEL
CINTRA BORGES

Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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Por João Oliveira

Durante Audiência Pública
do Orçamento Participativo,
realizada na Câmara Municipal
terça-feira (28/11), o presiden-
te da Câmara, Marcelo de Mo-
rais, comprometeu-se, com a
anuência dos demais pares, a
continuar economizando re-
cursos que chegam a Casa em
forma de duodécimo para re-
passar ao Instituto de Previdên-
cia dos Servidores Municipais
de São Sebastião do Paraíso
(Inpar)  a fim garantir o paga-
mento da folha de aposentados,
mas apenas se o prefeito Walker
Américo concordar.

O anúncio foi feito após o
presidente Inpar, Silvio Apare-
cido Carvalho falar sobre défi-
cit que existe entre o orçamen-
to de despesa e receita do Inpar
com o orçamento proposto pela
Prefeitura, que não contempla-
ria em sua totalidade a receita
do Instituto. Na prática o Inpar
não tem receita própria e o re-
curso vem da Prefeitura, assim
a sua despesa e receita são equi-
valentes, ou seja, a receita anual
do Instituto que vem da Pre-
feitura deveria cobrir essa des-
pesa, mas há um déficit de R$
5 milhões entre os dois orça-
mentos. O valor da despesa/
receita anual, segundo presi-
dente do Inpar, chega a R$ 17
milhões.

Silvio explicou que essa dí-
vida que o município tem com
o Instituto é uma despesa cres-
cente e não é discricionária, ou
seja, gestor nenhum tem auto-
nomia sob ela e deve ser paga
de qualquer forma. O anúncio
feito pelo presidente da Câma-
ra foi visto com bons olhos por
ele, que espera que isso possa
vir a sanar parte do problema
enfrentado atualmente pelo Ins-
tituto.

“A fala do presidente está
diretamente relacionada ao fi-

nanceiro do Inpar, não orça-
mentário. Ele se compromete
devolver parte do recurso que
é destinado para Câmara men-
salmente, dando condições à
Prefeitura fazer o pagamento
das contribuições e dos aportes
necessário que a Prefeitura tem
que fazer de qualquer forma ao
Instituto”, comenta. “Claro que
isto precisa estar consignado
dentro do orçamento de des-
pesa da Prefeitura, depois vem
a questão financeira”, acres-
centa.

O presidente do Inpar conta
que houve poucos avanços so-
bre a questão após reunião que
aconteceu com o Departamen-
to Contábil da Prefeitura na
manhã da última sexta-feira (24/
11). Após esta reunião, outra foi
marcada com a secretária de
Planejamento e Gestão. “Acre-
ditávamos que seriam feitos
apontamentos para resolver o
problema, não houve. Toma-
mos a liberdade de elencar al-
gumas questões, como o au-
mento da alíquota patronal de
14 para 17,08%”, destaca.

Silvio explica que alíquota
patronal é uma das maneiras de
custear o Instituto e esse

3,08% geraria uma receita em
torno de R$140 mil ao mês, ou
seja, R$ 1,5 milhão ao ano. “Já
seria uma amortização dos R$
5 milhões que não está contem-
plado pelo orçamento da Pre-
feitura. Os outros R$ 3,5 mi-
lhões o município criaria uma
dotação orçamentária de aporte
para complemento. Para fazer
o repasse financeiro é nesse
momento que entraria a devo-
lução dos recursos da Câma-
ra”, explica.

Para Silvio, a Audiência foi
muito importante e inovadora.
“Estou há 13 anos na prefeitu-
ra e me lembro que se houve
uma audiência assim, foi ape-
nas uma. Uma pena que não
tenha lotado o plenário. Esse é
um momento de o cidadão fa-
lar sobre o orçamento e, para
nós como representantes do
Instituto de grande valia, pois
trouxemos informações atuali-
zadas sobre reunião que tive-
mos com a prefeitura e um
posicionamento novo da Câ-
mara e vamos levar isso ao
Executivo”, completa.

Durante a audiência servi-
dores efetivos da Prefeitura
também ocuparam a tribuna

para questionar se o pagamen-
to dos servidores seriam ga-
rantidos pelo orçamento, além
de outras questões referentes
a pauta de reivindicação do Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião do
Paraíso. Sobre a pauta, Maria
Rejane Tenório, destacou que
70% da pauta ainda não foi
atendida.

“Estamos tentando a cada
mês, em reuniões com o Exe-
cutivo, dar andamento na pau-
ta, porém ainda não houve
ações mais concretas. Hoje,
apresentamos ao Legislativo,
como fazemos todos os anos,
sugestões para que fossem
olhadas com carinho dentro da
peça orçamentária sobre a
questão da promoção do ser-
vidor, não somente a revisão
anual que a constituição deter-
minada, mas também o direito
às promoções que estão em
atraso muitos anos e questões
de pagamento de rescisões,
entre outras demandas que já
levamos ao Executivo. Como
não tivemos nenhum acesso a
peça orçamentária antes de su-
mir à Câmara aproveitamos
esse momento”, completa.

A CÂMARA
Marcelo disse que não pode

dar nenhuma garantia sobre o
repasse do recurso, já que legal-
mente o Legislativo não pode
interferir na autonomia do Exe-
cutivo em relação a como esses
recursos devolvidos serão usa-
dos, mas disse que pode haver
acordo, já que é vontade da Câ-
mara em economizar gastos.

No entanto, Marcelo reafir-
ma também que a Prefeitura
não pode ficar refém deste re-
curso da Câmara e que deve
fazer suas economias também.
Hoje, com cinco secretarias se
consegue administrar Paraíso;
precisa-se começar a pensar
em enxugar a máquina públi-
ca”, completa.

Presidente do Inpar afirmou que existe um déficit de R$ 5 milhões
entre os orçamentos de receita do Instituto e Prefeitura

ASSCAM

Câmara propõe repassar duodécimo para
garantir pagamento de aposentados

Por João Oliveira

Com o objetivo de levantar
demandas a fim de mexer da
peça orçamentária da Prefeitu-
ra e contemplar os pedidos da
população, a Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Paraí-
so realizou na noite de terça-
feira (28/11), audiência públi-
ca para colher indicações que
devem ser atendidas após ve-
readores estudarem e fazerem
a adequações necessárias a
peça orçamentária da Prefeitu-
ra, antes de votar por sua apro-
vação. Para 2018, a previsão
de receitas e que fixa despesas
do município é de cerca de
R$189 milhões.

Embora não tenha recebi-
do o público esperado em ple-
nário, diversos paraisenses
compareceram à audiência e fi-
zeram o uso da tribuna para
suas reivindicações. Os pedi-
dos, desde calçamento de ruas
a pedido de garantia pelo paga-
mento de aposentados e servi-
dores da ativa, foram ouvidos
sob olhares atentos dos verea-
dores. O destaque foi para
Guardinha, onde moradores
pediram que governantes
olhassem com mais carinho e
garantissem os direitos básicos
à população do distrito. Além
da pavimentação nas ruas, co-
braram a destinação de uma
ambulância para a comunida-
de e a volta do policiamento no
local.

Entre os pedidos de pavi-
mentação ou recapeamento das
ruas de Paraíso, moradores so-
licitaram atendimento às ruas
Evaristo Malaguti, 15 de No-
vembro, Júlio Simaro, 25 de
Outubro, Nossa Senhora Apa-
recida, Carlos Bergamo, Mário
Giachero e Carlos Mumic, além
das avenidas Maestro Joaquim
Souto e Central. Também foi

solicitado aos vereadores o pa-
gamento dos servidores ativos
e inativos em dia, o cumprimen-
to do plano de carreira dos ser-
vidores, o aumento da contri-
buição patronal ao INPAR de
14% para 17,08%, a equaliza-
ção de receita e despesa do or-
çamento municipal ao do Ins-
tituto de Previdência dos Ser-
vidores Municipais (Inpar),
além da reforma do espaço es-
portivo do San Genaro.

Um universitário sugeriu
auxílio financeiro para os es-
tudantes a fim de custear o
transporte intermunicipal. O es-
tudante defendeu que um cus-
teio em torno de 10% sob a
mensalidade que os alunos pa-
gam à ACEP não oneraria a Pre-
feitura e ajudaria os estudantes
que contribuem para o desen-
volvimento do município. A
vereadora Cidinha Cerize fez
indicação ao presidente da
Casa, solicitando que o orça-
mento pudesse contemplar a

“Casa Abrigo da Mulher”.
Também houve pedidos

para a preservação do patri-
mônio histórico e cultural, a
inclusão da Parada LGBTQ+ ao
calendário municipal de even-
tos, melhoria na limpeza urba-
na, transporte público de qua-
lidade, acessibilidade na região
central, instalação de semáfo-
ro no cruzamento da avenida
Wenceslau Braz e rua Santa
Luzia, subvenção ao projeto
Equoterapia e às ONGs que
cuidam de animais abandona-
dos, a criação da Bolsa Atleta
Municipal e a otimização do sis-
tema de monitoramento de se-
gurança pública na cidade e nas
entradas do Município.

As indicações foram regis-
tradas em ata e devem ser ana-
lisadas pelos vereadores e pela
equipe técnica da casa. De
acordo com o presidente Mar-
celo Morais, os pedidos que
forem considerados viáveis
serão incluídos do projeto do

População pede o básico em Audiência
Pública do Orçamento Participativo

Orçamento Municipal, já os
demais serão encaminhados ao
Executivo como indicações.

Sobre a audiência, Marcelo
lamentou que a população não
tenha participado de forma
mais efetiva, havendo sido dada
a oportunidade do paraisense
fazer suas cobranças e garan-
tir seus direitos. “Acredito que
poderia ter mais pessoas pre-
sentes neste momento, pelo
empenho que tivemos e a am-
pla divulgação que foi realiza-
da de forma maciça, mas isso
é normal, mudar uma cultura
de acomodação é complicado”,
lamenta.

O presidente destaca que o
empenho dos vereadores é
exercer uma vereança diferen-
te da forma como vinha sendo
realizada em Paraíso. “Conti-
nuamos com nossa intenção de
dar a oportunidade de partici-
pação à população mesmo que
venha pouca gente. O que me
chamou a atenção na audiên-
cia  foi que os pedidos são coi-
sas muitas pequenas de serem
resolvidas”, destaca o presi-
dente da Câmara.

Marcelo avalia que se colo-
car na ponta do lápis os pedi-
dos da população, pelo menos
R$ 5 milhões devem ser o su-
ficiente para atender aos anseios
dos paraisenses. “O que é R$
5 milhões para uma Prefeitura
de Paraíso que pode planejar
isso em dois anos? O que eu
vejo é que falta vontade políti-
ca de resolver problemas, pa-
rar de jogar a culpa em gestores
anteriores e abandonar o co-
modismo, além de enxugar a
máquina pública, diminuir se-
cretarias que não estão renden-
do e mandar embora cargos
comissionados de favor políti-
co para as coisas começarem
a andar”, completou o presi-
dente da Câmara.

De acordo com presidente, R$ 5 milhões
atendem a todos os anseios da população

ASSCAM

A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso efetuou na
tarde de sexta-feira (1/12), o
repasse de R$ 300 mil ao Ins-
tituto de Previdência dos Ser-
vidores do Município (Inpar)
e mais R$ 200 mil ao hospital
da Santa Casa. O dinheiro é
fruto do duodécimo da Câma-
ra Municipal que devolveu à
administração R$ 500 mil. O
prefeito Walker Américo Oli-
veira convidou representantes
do Instituto e da Santa Casa
e vereadores para, juntos,
chegarem a um consenso so-
bre a destinação do dinheiro.

O duodécimo é um recur-
so obrigatório que a Prefeitu-
ra passa todo mês para a Câ-
mara no valor de R$ 540 mil
para custear suas despesas,
entre elas o pagamento dos
vereadores. O que não é utili-
zado, é devolvido ao municí-
pio — às vezes com consen-
so dos vereadores de se pa-
gar isso ou aquilo, porém, o
prefeito como ordenador de
despesas, poderá destinar o
recurso para qualquer finali-
dade dentro da Prefeitura.

De acordo com o atual
presidente do Inpar, Sílvio
Aparecido de Carvalho, seri-
am necessários R$ 511 mil
para quitar todo o restante da
folha de pagamento de outu-
bro do Instituto — hoje na
casa de R$ 1,3 milhão. No
momento, apenas aposenta-
dos e pensionistas que ga-
nham até R$ 2,2 mil recebe-
ram. No caso da Prefeitura,
foi pago o salário de quem
recebe líquido até R$ 3,5 mil..

Todos os presentes à reu-
nião se mostraram abertos ao
diálogo e reforçaram a neces-
sidade de buscar alternativas
para incrementar as receitas
do município que, no mo-
mento, passa por uma situa-
ção difícil. Participaram do
encontro os vereadores Jerô-
nimo Aparecido da Silva, Pau-
lo César de Souza, Sérgio
Aparecido Gomes e Vinício
José Scarano Pedroso, além
da comissão interven-tora da
Santa Casa, presidente do
Inpar, da Procuradoria Jurí-
dica e de secretários munici-
pais.

Prefeitura
repassa recursos

para Inpar e
Santa Casa

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 118/2017, Presencial, Processo nº 2425/
2017. Objeto: Contratação de pessoa jurídica para aquisição de Britas,
areias, cascalho, pó de pedra entre outros, destinadas a Secretaria Municipal
de Obras, com entrega parcelada, pelo período de 12 meses.. A abertura será
dia 14 de novembro de 2017, às 08:30 hs.. O edital completo e as demais
informações relativas a presente licitação encontram-se à disposição no
site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de
Compras e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha,
nesta cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de
dezembro de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão nº 114/2017, Presencial, Processo nº 2380/
2017. Objeto: Contratação de pessoa jurídica para aquisição de materiais de
construção: tubos de concreto, arames galvanizados, lajes, blocos de concreto,
barras de ferro e pregos, destinados a Secretaria Municipal de Obras, com
entrega parcelada, pelo período de 12 meses.. A abertura será dia 14 de
novembro de 2017, às 13:30 hs.. O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx) 3539-7015, diariamente
das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser lidos,
examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 01 de dezembro
de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.
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Sebastião Tadeu Ribeiro

Mensalmente o Jornal do
Sudoeste irá fazer levantamen-
to sobre a quantidade de pes-
soas sepultadas e suas idades,
no Cemitério da Saudade, em
São Sebastião do Paraíso.

Referido levantamento irá
conter a expectativa de vida no
município com as informações
mês a mês, e isso será possí-
vel com a colaboração de fun-
cionários municipais que traba-

Em novembro, média de vida
em Paraíso foi de 75,4 anos

lham no cemitério, o adminis-
trador Jeferson Silva Braghini
e a secretária Valquíria Apare-
cida Radi de Mello.

Segundo dados, no mês de
novembro foram sepultadas 42
pessoas, sendo dois idosos,
uma senhora com 102 e um
idoso com 101 anos. A pessoa
mais nova sepultada em no-
vembro faleceu com 34 anos.
Somando-se as idades contidas
nos óbitos chega-se a 3.050, e
dividindo-se por 42, ou seja o

número de pessoas sepultadas,
teremos 75,4 anos, média de
idade de vida da população
paraisense, com base em no-
vembro.

Certamente haverá outras
variações, e para se chegar a um
número mais concreto será pre-
ciso a pesquisa de um período
de doze meses. Oportuno frisar
que em novembro pelo menos
duas pessoas faleceram com ida-
des acima de 100 anos, o que
influencia na média de idade.

Por João Oliveira

A Polícia Civil realizou na
manhã de quinta-feira (30/11),
a prisão de quatro autores res-
ponsáveis por  diversos as-
saltos à propriedades rurais
em São Tomás de Aquino. A
quadrilha é suspeita de agir na
região há bastante tempo, e
segundo o delegado Rodrigo
Bittar, é autora de assalto a
uma fazenda onde manteve
moradores reféns por cerca
de 6h, entre eles uma grávida
e crianças.

O fato foi registrado no
início do mês passado, quan-
do por volta das 17h um dos
moradores da fazenda ouviu
um forte estrondo no telhado
da sua casa e notou que ha-
via cinco indivíduos, dois de-
les armados com espingardas
calibre 20 e 12, tendo sido
surpreendido pelos autores e
conduzido para o interior da

Polícia Civil prende quadrilha
responsável por assaltos em

São Tomás de Aquino

residência junto com a esposa
e o filho. Os suspeitos vascu-
lharam a residência e levaram
diversos bens da família.

Após a ação, os assaltantes
levaram a família até um
galpão, onde amarraram o pai
e mantiveram os demais sob
cárcere, tendo em seguida
apossado da moto da vítima.
Durante o assalto um condu-
tor de  Fiat Uno chegou até a
fazenda, momento em que os
criminosos cercaram o veícu-
lo e um dos homens armados
quebrou o vidro traseiro do
veículo ordenando que todos
os ocupantes saíssem. Assim
que saíram, também foram
conduzidos a um galpão onde
foram mantidos reféns junta-
mente com a outra família.

Durante investigações da
Polícia Civil, as famílias reco-
nheceram por meio de fotos
um dos suspeitos, que já teria

trabalhado na fazenda como
tratorista, tendo sido dispen-
sado em março. Diante das
características apontadas pe-
las vítimas, a Polícia Militar
também conseguiu identificar
um dos autores à época. Com
as apurações da PC, os cinco
indivíduos envolvidos no cri-
me foram identificados e ti-
veram seus mandados de pri-
são cumpridos em operação
conjunta com a PM durante
a manhã de quinta-feira, no
entanto, um dos suspeitos ain-
da está foragido.

De acordo com o delegado
Rodrigo Bittar, a PC continua
as investigações para apurar o
envolvimento dos suspeitos em
outros assaltos ocorrido na re-
gião rural de São Tomás de
Aquino. Até o fechamento des-
ta matéria, o quinto elemento
da quadrilha não havia sido lo-
calizado e preso.

Um grave acidente envol-
vendo duas carretas foi regis-
trado por volta de 18 horas
desta sexta-feira (1/12) no km
395 da rodovia MG 050 no
município de São Sebastião do
Paraíso. Os dois condutores
foram socorridos e conduzidos
ao setor de emergência da San-
ta Casa de Misericórdia por
equipes do Corpo de Bombei-
ros e do SAMU.

Uma das carretas com pla-
cas de Pirassununga transpor-
tava cimento a granel, de Itaú

Grave acidente entre
carretas é registrado na

MG 050 próximo a Paraíso

de Minas para Ribeirão Preto.
A outra, com placas de Len-
çóis Paulista seguia sentido São
Sebastião do Paraíso – Belo
Horizonte.

Além da chuva havia tam-
bém muito óleo, possivelmen-
te derramado antes do aciden-
te, o que tornou a pista ainda
mais escorregadia. Um cami-
nhoneiro que estava no local
disse que o condutor da carre-
ta que transportava cimento ao
recobrar os sentidos após o
choque entre os veículos, teria

afirmado que perdeu o contro-
le um pouco antes de adentrar
na curva, quando desgover-
nada invadiu a pista contrária.

Ao se chocarem os cava-
los mecânicos e carretas foram
parar no acostamento, o que
não impediu o trânsito em am-
bos os sentidos. Segundo in-
formações os condutores ao
serem socorridos estavam lú-
cidos.

O km 395 da MG 050 fica
próximo ao local conhecido
como “curva da Itaguaba”.
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A Cohab Santa Clara, San-
ta Rita I e II, de São Tomás de
Aquino já tem sua Unidade Bá-
sica de Saúde, uma importante
conquista para ser comemora-
da pela atual administração
municipal e especialmente por
todos os moradores do bairro
Cohab. A inauguração aconte-
ceu sexta (30/11) e tem o nome
do médico Henry José Briga-
gão Pinheiro Alcântara.

A inauguração aconteceu
com a presença de ilustres con-
vidados, o homenageado Dr.
Henry, sua esposaMaria Hele-
na Moreira Brandão Alcântara

e  seus familiares. Prestigiando
o evento, prefeito José Carlos
Pimenta, vice-prefeito Libércio
Nogueira de Souza, vereadores,
secretária municipal de Saúde,
Ariane Nascimento, equipe da
Saúde, secretários municipais,
convidados, assessores dos
deputados Odair Cunha e An-
tonio Carlos Arantes e mora-
dores da Cohab.

O prefeito José Carlos Pi-
menta agradeceu os funcioná-
rios que trabalharam e se em-
penharam, mesmo com alguns
imprevistos, para que a inau-
guração acontecesse dia 30,

último prazo determinado pelo
governo. Agradeceu o deputa-
do e secretário de governo
Odair Cunha pelo apoio e em-
penho para que a obra estadual
fosse uma realidade para o
município aquinense, lembran-
do-se de mais uma ambulância
recebida, um veículo para
transporte de pacientes, este,
um trabalho do deputado esta-
dual Ulisses Gomes. Agradeceu
também ao deputado estadual
Antonio Carlos Arantes pela
verba de R$100 mil para área
da Saúde e enfatizou: “Agrade-
ço a todos por ajudar São To-
más de Aquino, cada um, aju-
dando a seu modo”.

Continuando seu pronunci-
amento, ao se referir ao home-
nageado, Dr. Henry, enalteceu
suas qualidades como médico,
que durante muitos anos aten-
deu em São Tomás de Aquino,
e o seu caráter como homem
de bem, generoso, de acolhi-
mento humano sem distinção
de classe social ao atender seus
pacientes. “A história de Dr.
Henry entre nós é muito boni-
ta, sempre deu muita atenção
ao nosso povo. O senhor dei-
xou história, fez história em São

Inauguração da UBS da COHAB em São Tomás de Aquino

Tomás, parabéns Dr. Henry,
sempre será bem-vindo entre
nós,” afirmou José Carlos.

Dr. Henry José Brigagão Pi-
nheiro Alcântara no seu agrade-
cimento ressaltou o carinho que

sempre recebeu por parte dos
aquinenses, que tinha sido im-
portante seu trabalho na cidade
e disse enfaticamente “todos es-
tarão sempre no meu coração.”.

Durante a solenidade de

inauguração usaram da palavra
o vice-prefeito Libércio No-
gueira de Souza, Alexandre
Guiraldelli assessor de Antonio
Carlos Arantes, Ricardo Batis-
ta assessor de Odair Cunha.

Prefeito José Carlos na abertura
da solenidade de inauguração

Dr. Henry com prefeito e vereadores de São Tomás de Aquino Prefeito José Carlos, Dr. Henry, vice-prefeito Libércio Momento da Inauguração

Homenageado Dr. Henry José Brigagão Pinheiro Alcântara Secretária M. de Saúde (1ª à esquerda)
Ariane Nascimento e equipe da UBS da COHAB Equipe da Saúde da nova UBS

O município aqui-
nense recebeu mais
um veículo para a Saú-
de municipal. Desta
vez é um Doblo de
sete lugares para trans-
portar os pacientes
com mais comodidade
e conforto. São paci-
entes para exames e
consultas de maior
complexidade e que
não podem ser realiza-

São Tomás de Aquino recebe veículo para a Saúde
dos na cidade. Um tra-
balho junto ao Governo
Estadual do deputado
Ulisses Gomes.

Estavam presentes na
entrega o prefeito José
Carlos e a secretária Mu-
nicipal de Saúde, Ariane
Nascimento.

O evento de entrega
aconteceu na Cidade Ad-
ministrativa, em Belo
Horizonte. Deputado Estadual Ulisses Gomes entregando

veículo para o prefeito José Carlos Pimenta
Ronildo Souza, prefeito José Carlos e

Secretária M. de Saúde Ariane Nascimento

Inaugurada UBS do Bairro COHAB
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O evento de inauguração
reuniu alunos e educadores
na quarta-feira (29/11). Para
tornar memorável o momen-
to histórico, todos foram re-

Colégio Paula Frassinetti inaugura novo
espaço de educação do ensino médio

cebidos com um coffe break.
Segundo a diretora geral

Irmã Ana Maria de Campos, o
espaço propiciará salas de au-
las mais tranquilas para os alu-

nos se concentrarem no estu-
do, e do lado de fora, um am-
biente mais descontraído, con-
vidativo à integração e às boas
amizades.

Os alunos também irão usu-
fruir da Sala de Convivência
para estudo e momentos de
interação, conforto e comodi-
dade.

O novo ambiente tem as
salas nomeadas com letras do
alfabeto para que as turmas se
identifiquem mais àquele espa-
ço.

ONDE FICA: Colégio Paula
Frassinetti Avenida Ângelo
Calafiori, 393 - Centro - São
Sebastião do Paraíso/MG -
Fone (35) 3531 1797


